

V A. Neustroev

Woofing chaton.

6+

Владислав Андреевич Неустроев

Woofing chaton

http://www.litres.ru/pages/biblio_book/?art=40263868

SelfPub; 2019

Аннотация

Cette histoire parle du garçon Wang et de ses parents. Vanya est allé au lac quelques jours de suite. Là, il a vu des choses étranges. Une fois Vanya a trouvé un chaton. Le chaton était inhabituel. Il n'a pas miaulé, mais gavkal. Le chaton de Vanya a appelé murzik. Une fois Vanya marchait avec murzik Et rencontra les chiens. Murzik s'est jeté sur eux et a mordu beaucoup. À la fin de l'histoire, le garçon est allé voir son grand-père. Son grand-père était un magicien. Il a passé le rite et Vania ne voyais plus de bizarreries, mais Мурзик n'a pas cessé d'aboyer.

Woofing chaton.

Dans une petite ville vivait un garçon, il s'appelait Vanya. Il avait une petite famille-Papa-Oleg, maman-Galina, et il est lui-même.

A l'hiver. Un jour, Vanya est allé faire une promenade. Il est venu au lac et voit le lac gelé. Il a essayé de jeter la pierre dans le lac. La glace s'est fissurée. Vanya a réalisé que la glace est mince. Fatigué de jeter des pierres et il est rentré à la maison. Je suis rentré manger et je me suis couché.

Le lendemain, il revient au lac. La glace est bizarre. Il a pris un gros bâton et a frappé la glace. Le bâton a pris feu, Vanya vient de le jeter. Il ne reste plus que de la fumée du bâton. «Mois», pensa – t-Il. Il a peur de rentrer chez lui. Il est rentré chez lui et a dit à tous ses parents. Papa lui dit.:

– Tu as peut-être pensé à tout, Vanya.

–Je suis d'accord avec toi, dit maman à papa.

Vanya a mangé et s'est couché. Il est dans le lit et pense: "peut-être que j'ai vraiment l'air? On devrait y aller demain.» Il pensait que c'était ce qu'il pensait, ce qu'il pensait, et finalement il s'est endormi.

Vanya se réveille le lendemain. Il a tout mangé et est allé à ce lac. Il vient au lac. Il voit un lac ordinaire et pense«" qu'est-ce qui ne va pas ici?"» Il a pris le bâton encore une fois seulement déjà l'autre, aussi épais que l'ancien. Comme il frappe sur la glace et le

bâton est immédiatement gelé. Vanya a pensé:«peut-être qu'il a encore semblé?"» J'ai pris un autre bâton, il lui est arrivé la même chose. Alors il est allé dans la forêt, il ne se perdra pas, parce qu'il connaissait tous les sentiers dans cette forêt. Il est entré dans la forêt. Il voit les arbres comme des arbres, Vanya s'approcha d'un arbre, et l'arbre lui dira-

–Bonjour mon garçon! Pourquoi es-tu venu dans les bois?

Vanya est surpris et silencieux.

Puis il s'est rappelé et a couru à la maison. Là, il a encore parlé à tous les parents. Mais ils n'ont pas toujours cru. Puis il a mangé à nouveau et s'est couché. Il n'a pas dormi depuis longtemps, il ne s'est endormi que dans 3 heures.

Matin. Il s'est réveillé. Il a pensé qu'il valait mieux ne pas aller au lac et est allé juste marcher. Il arrive et voit le chaton. Ce chat était inhabituel. Il n'était pas miaule, mais gavkal. Van aimé le chaton. Il a pris le chaton avec lui.

Il l'a appelé murzik.

Vanya est allé à la maison pour montrer le chaton à ses parents.

Vanya est venu et dit:

– Maman, papa, j'ai un chaton!

–Joli!– maman a dit qu'elle voyait le chaton.

Il y a un chaton qui s'est enfui de façon inattendue. Maman a peur et dit:

– Vanya, qu'est-ce qu'il fout?

– Et s'il s'enfonce, je peux pas le laisser?– dit Ivan.

D'accord-dit maman. Je vais d'abord parler à papa.

Elle a appelé papa dans la chambre et lui a dit:

– Notre fils a ramené un chaton à la maison.

Laissez-le rester!– papa l'a dit.

Tu ne sais pas encore ce qu'il fait!

Le pape dit:

– Et si c'est un bon chaton, qu'il reste!

Vanya était heureux.

Murzik était un chaton blanc, avec des yeux bleus. Гавкал il n'est pas fort, calme, et avec un félin accent.

Maman et papa ont mis en évidence le matelas murzik.

Le lendemain, Vanya s'est réveillé. Il a nourri Murzyk, il a mangé lui-même. Il s'est habillé et est allé dans la rue avec murzik. Il marche et voit, il y a un homme. Seulement il est venu près de Murzik, et murzik comme il verse. L'homme a eu peur et s'est enfui. Alors Vanya est allé avec Murzik au magasin de colliers. Il est venu au magasin et dit::

– Je peux avoir un collier de chaton?

La vendeuse a dit qu'il fallait essayer son cou. Elle a pris Murzik sur ses mains, et il comme zalayal, la vendeuse a été surpris et a dit:

– Tu as un chaton qui aboie?

Il a répondu oui. Ensuite, la vendeuse a ramassé un beau collier bleu et dit Wane:

–Tu en as de 500 roubles.

Vanya a payé le collier de murzik et est rentré à La maison. Il est venu à la maison et dit aux parents:

– Papa, maman, j'ai acheté un collier à Murzik.

Maman et papa l'ont félicité. Comme c'était le soir où Vanya a nourri Murzik, est allé au lit.

C'était le matin. Vanya a nourri comme toujours

Мурзика. Prendre le petit-déjeuner, pris Мурзика et est allé se promener. Et puis est arrivé ce:

Il marchait Vanya avec murzik Et voit-les chiens vont. Seulement ils sont venus près, le chaton est comme coincé sur les chiens! Les chiens n'avaient pas peur et voulaient ronger Murzik. Mais le chaton n'a pas abandonné, et s'est jeté sur les chiens. Il les a tous mordu. Les chiens blessés se sont enfuis.

Vanya était très surpris, mais quand il est venu à la maison avec murzik dans le magasin. Il est venu au magasin, a pris tout ce qu'il fallait et est rentré à la maison. Vanya est venu à la maison et dit à maman et papa:

– Maman, papa, vous imaginez que mon chaton s'est jeté sur les chiens et les a mordu beaucoup.

Maman et papa étaient surpris et pensaient que murzik n'était pas une mauvaise défense!

Vanya a dîné, a donné de la viande à Murzik et s'est couché. Vanya est dans le lit et pense: «peut-être que si je marche partout avec moorzik, Alors rien ne m'arrivera? Les chiens ne m'attaqueront jamais."Il pensait que c'était ce qu'il pensait, et finalement il est allé au lit.

Matin. Il s'est réveillé. Ce jour-là, maman et papa ne lui préparaient pas le petit déjeuner. Ils ont dormi longtemps. Alors

Vanya a lui-même préparé le petit déjeuner. Folies Vania, a pris Мурзика et est allé se promener.

Il est sorti et a pensé: "peut-être que je vais au lac. Avec moi rien arriver." Il est venu au lac et voit le lac comme toujours gelé. Vanya a mis Murzik, et lui-même à ce moment-là a pris un bâton épais. Il s'est balancé et a frappé avec un bâton de glace. À sa grande surprise, rien ne s'est passé avec le bâton.

Alors il a décidé d'aller dans les bois. Il a pris le chaton et est allé dans la forêt. Vanya est venu dans la forêt et voit que les arbres de la forêt ordinaire ne parlent plus.

Vanya prit Murzik et rentra chez lui.

Il est venu à la maison. Il a donné à Murzik de manger, de manger lui-même et de se coucher.

Le lendemain, Vanya est allé marcher de nouveau avec Murzik. Il va dans la rue et voit-le chien va à l'envers. Murzik a vu ce chien et comment on aboie. Alors Vanya a emmené le chaton ailleurs. Il est retourné au lac et tout lui est arrivé comme avant. Le bâton s'est transformé en cendres. Alors Vanya est venu à la maison mettre Murzik. Le garçon est allé voir son grand-père. Son grand-père était un magicien. Il a fait un rite et Vanya n'a plus vu de bizarreries. Mais Мурзик est toujours à aboyer.

C'est comme ça que l'histoire s'est terminée.